

Kilos de comida para el comedor social de Móstoles

Fecha de publicación: 8/02/2016 0:00

Descripción:

La Asociación de Parkinson de Móstoles dona alimentos no perecederos para personas con necesidad.



La Asociación de Parkinson de Móstoles ha hecho entrega, el pasado viernes 5 de febrero, de kilos de legumbres y otros alimentos no perecederos al Restaurante Social de Móstoles, en colaboración con la concejalía de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad. Un acto que realiza la asociación con el objetivo de solidarizarse con las personas más necesitadas. Han acudido la presidenta en funciones de la Asociación de Parkinson de Móstoles, Marian Gutiérrez, y la concejala de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad, Ana María Rodrigo.